

Lampiran 1

LEMBAR PENJELASAN PENELITIAN

Dengan Hormat,

Nama saya Indah Sundari, NIM 2015-33-014, adalah mahasiswa Keperawatan Universitas Esa Unggul, sedang melakukan penelitian sebagai bagian dari tugas akhir program study pendidikan dengan judul “Evaluasi Status Metabolik Penderita Hipertensi Pada Program Prolanis Di PKM Kota Tangerang “

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penurunan tekanan darah dan kolestrol pada peserta prolanis, saya akan melakukan penelitian dalam bentuk wawancara dan menggunakan kuesioner yang akan diisi oleh responden secara mandiri dan juga lembar kuesioner yang akan diisi dengan responden.

Jika Bapak/Ibu bersedia menjadi responden penelitian ini maka peneliti akan menanyakan identitas data beberapa hal terkait riwayat yang mungkin Bapak/Ibu alami. Tetapi jika Bapak/Ibu merasa tidak berkenan dengan alasan tertentu, Bapak/Ibu berhak untuk mengundurkan diri dari penelitian ini. Keikutsertaan Bapak/Ibu dalam penelitian ini bersifat sukarela dan tanpa paksaan.

Pada penelitian ini, responden yang memenuhi kriteria ikut dalam penelitian akan melakukan pengisian lembar kuesioner yang terdiri dari penurunan tekanan darah pada penderita hipertensi. Selain itu, Bapak/Ibu juga akan diukur berat badan untuk mengetahui tingkat obesitas. Responden dapat bertanya di tengah proses pengisian kuesioner bila tidak mengerti. Responden akan diberikan hak untuk mengundurkan diri dari penelitian kapanpun responden inginkan bila merasa tidak nyaman atau merasa stress. Semua proses pengisian kuesioner akan memakan waktu 30 hingga 40 menit. Kuesioner yang telah diisi akan disimpan dalam amplop tertutup tanpa identitas responden.

Manfaat peneliti secara langsung bila mengikuti penelitian adalah Bapak/Ibu akan mampu mengidentifikasi tingkat kontrol penurunan tekanan darah pada penderita hipertensi dan kolestrol. Setelah mengidentifikasi, hal ini berguna untuk meningkatkan manajemen keperawatan program prolanis status metabolik yang nantinya bermanfaat untuk status kesehatan responden dengan penurunan tekanan darah pada penderita hipertensi dan kolestrol. Di dalam penelitian ini tidak teridentifikasi resiko yang tidak diinginkan yang dapat membahayakan responden.

Identitas Bapak/Ibu maupun data lainnya serta semua informasi yang akan diberikan akan dijamin kerahasiannya dengan menyamarkan identitas dan data yang disajikan hanya untuk kepentingan penelitian serta pembangunan ilmu. Bila ada hal-hal yang tidak jelas, Bapak/Ibu dapat menanyakan langsung kepada peneliti.

Universitas

Esa Unggul

Tangerang,

Penanggung Jawab Penelitian,

Indah Sundari

201522014

Jln.H Muran Kayu Gede II

Gmail :Indahsundari060@gmail.com

+(62) 895414579128

Universitas

Esa Unggul

Universitas

Esa U

Universitas

Esa Unggul

Universitas

Esa U